

LAS CARCELES DE NUEVO EN LUCHA

Tras los 10 días de Huelga de Hambre realizados por los presos políticos de la cárcel de mujeres de Barcelona, los compañeros de Segovia han iniciado, el día 9, una nueva huelga de hambre. Otras cárceles pensaban iniciarla este 11 de Diciembre.

Las detenciones, una semana después de ser liberados, de Camacho y García Salve simbolizan el fraude del indulto en una

de sus facetas: Los indultados volverán a la cárcel "tras 8 días de libertad -- después de 8 años de cárcel", mientras permanezca la dictadura y su legislación represiva. Los compañeros de Segovia, condenados a decenas de años de prisión, a la mayoría de los cuales el indulto ni siquiera les afecta, simbolizan la otra cara del engaño: Los compañeros condenados a más duras penas, en particular los condenados por Tribunales Militares, seguirán encarcelados con o sin indulto. Hace unos meses -- antes de los traslados a cárceles del Sur varios compañeros -- (Ver COMBATE 41) había en Segovia 79 -- presos políticos (32 de ETA, 21 de LCR -- ETA(VI), 4 del FRAP, 7 del PCE, 1 de PCE(f) 2 de CNT y 11 independientes). La suma de sus condenas daba una cifra total de 3.000 años, lo que supone un promedio de 37 años por personas. La mayoría de ellos llevan 5, 6 y más años encarcelados, han conocido las peores prisiones del país -- y han pasado meses y meses en celdas de castigo, la mayoría de las veces tras -- participar en Huelgas de Hambre y otros actos de protesta contra las inhumanas --

condiciones de vida reinantes en las -- cárceles franquistas.

Ahora serán de nuevo castigadas, apaleadas probablemente (como lo fueron hace 3 meses tras la huelga de hambre en torno a los Juicios y Ejecuciones de Septiembre). Y como ellos, la mayoría de los -- compañeros de las cárceles del Sur (Córdoba, Cáceres, Cartagena, Alicante y Puerto de Santa María), donde se encuentran -- Izke y sus compañeros del proceso de -- Burges; Arrizabalaga, Sarasketa, Sabino Arana, Eguita, Fdez. Irincade, Iñaki Vitar, Garmentia... todos ellos condenados a 40, 50 y más años de cárcel o conmutados de la Pena de Muerte.

Dentro del combate global por la Amnistía hay que incluir la denuncia sistemática de las condiciones de vida existentes en las prisiones, sensiblemente agravado en los últimos meses, y que han provocado ya varias luchas en la Modelo, Carabanchel, Trinidad, Oviedo, etc. Es preciso levantar una muralla de solidaridad, defender a los presos de las agresiones sistemáticas a que se ven sometidos.

¡ SOLIDARIDAD CON LAS LUCHAS DE LOS PRESOS POLITICOS !
 ¡ MOVILIZACION PERMANENTE EN APOYO A SUS REIVINDICACIONES !
 ¡ AMNISTIA !

CARCEL DE CARABANCHEL

En la 6ª Galería del Reformatorio hay régimen especial, es decir, que los presos se hallan sometidos a una vigilancia rigurosa y no disponen de horarios fijos. Tanto en las celdas como en el patio, viven constantemente chapados. En el patio y la galería están vigilados por cámaras de circuito cerrado de televisión. En las celdas donde hay más de un preso no se puede hablar sin correr el riesgo de ir a celdas debido a los interfonos que están constantemente conectados. Cualquier desplazamiento debe hacerse en compañía de varios funcionarios. Para ir de un departamento a otro (duchas, cine, comunicaciones, jueces, abogados) hay que desplazarse en formación rigurosa. La entrega del correo: paquetes, prensa, se hace al capricho -- del funcionario de turno.

Está completamente prohibido formar comunas. El 50% del correo se pierde antes de salir. Los sospechosos de formar comunas -- son castigados en celdas de castigo, previa retención del dinero sospechoso. La censura de libros es arbitraria. También se -- han dado casos de apaleamiento. El aislamiento judicial es considerado como castigo. La rigurosidad en las celdas bajas adquiere características extremas: No se permite fumar, ni tener libros. La Dirección utiliza a los presos comunes para provocar y promover actitudes políticas de adhesión a Franco mediante firma colectiva de documentos, telegramas, etc.

La 3ª Galería que anteriormente disfrutaba de una situación, relativamente buena, conseguida a través de muchas luchas de los presos políticos, ha perdido todas estas ventajas: Los recuentos son rigurosos, la biblioteca (libros de los Presos políticos) desmantelada, la vida hay que hacerla en el patio o en la celda. No se pueden celebrar reuniones. Últimamente han estado 103 presos políticos en celdas por negarse a firmar.

Recibido en Noviembre 75

CHRYSLER El 17 de Noviembre, 3 obreros de CHRYSLER mueren mientras están trabajando. Los culpables: Quienes permiten -- como en la mina de Figols, como en Puente de García Rodríguez, como en tantos otros sitios -- que se trabaje en condiciones de seguridad ínfimas, los capitalistas. Ellos y sólo ellos, amparados por el Ministerio de Trabajo a su servicio. Así lo entienden los trabajadores. En cuanto se conoce la noticia, más de 20 empresas realizan actos de duelo, solidaridad y protesta contra las condiciones de trabajo. Hay pases, asambleas, minutos de silencio en Marconi, Kalvinator, Euskalduna, Boeticher, Fiat, Standard, Isodel... En el primer funeral, una impresionante manifestación de más de 15.000 metalúrgicos acompañada, durante 6 kilómetros, hasta el cementerio a sus tres compañeros. La idea se desborda en gritos contra el Ministerio de Trabajo. Otro funeral, el 5 de Diciembre, reúne a 3.000 trabajadores. Uno de ellos da un mitin recordando a los 3 compañeros de -- CHRYSLER y denunciando las condiciones de seguridad en la mayoría de las empresas, entre otras cosas. Después los 3.000 trabajadores se manifiestan por la seguridad en el trabajo, por la Amnistía, contra los topes salariales, por un Sindicato Obrero, contra la represión.

Corresponsal